

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat ditarik suatu kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan tanggung jawab sosial perusahaan pada PT Gersindo Minang Plantation membentuk program-program yang ditentukan oleh perusahaan serta setelah kegiatan program CSR dilaksanakan perusahaan akan melaporkan realisasi program kepada Pemerintah Daerah dan stakeholder yang berkepentingan. Namun, pada umumnya kegiatan CSR yang dilaksanakan PT Gersindo Minang Plantation berupa kegiatan jangka pendek dan hanya terdapat beberapa kegiatan yang menerapkan kegiatan jangka panjang.
2. Besaran untuk kegiatan CSR hanya ditentukan oleh masing-masing perusahaan. Hal itu disebabkan tidak ada aturan perundang-undangan yang mengatur berapa besaran yang akan dikeluarkan perusahaan untuk kegiatan CSR dan Hambatan yang diterima oleh perusahaan dalam menjalankan kegiatan CSR berupa banyak nya proposal yang masuk ke perusahaan sehingga yang dapat melebihi anggaran yang telah ditentukan perusahaan. Hal itu membuat perusahaan harus menganalisa kembali proposal yang masuk.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan penelitian maka penulis dapat mengemukakan saran, sebagai berikut:

1. Program-program kegiatan CSR pada PT Gersindo Minang Plantation prinsipnya masih bersifat *charity* artinya program-program tersebut masih terdapat kekurangan dari segi kebermanfaatannya dan hanya bersifat jangka pendek. Artinya untuk kedepannya diharapkan PT Gersindo Minang Plantation memperhatikan kualitas program dan durasi kegiatan agar manfaat dari CSR dapat dirasakan langsung oleh masyarakat dalam jangka panjang.

2. Dalam hal besaran yang akan dikeluarkan perusahaan untuk kegiatan CSR yang tidak diatur dalam peraturan perundang-undangan, pemangku kebijakan dalam hal ini Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) serta pemerintah harus membuat kebijakan yang progresif untuk hal ini agar perusahaan tidak sembarangan lagi dalam menentukan besaran CSR. Peraturan tersebut nantinya diharapkan meningkatkan partisipasi perusahaan serta meningkatkan variasi dari kegiatan CSR yang akan lebih bermanfaat bagi masyarakat dan lingkungan.

